

PEPE GRILLO



FC, unir a América Latina

Felipe Calderón logró el respaldo de la América morena al poner sobre la mesa en Brasil una Unión Latinoamericana y del Caribe (ULC).

No invitarían a EU ni a Canadá. Calderón señaló que será la unión real y formal de nuestros países.

Que estará formada sobre bases políticas y económicas, y también culturales que nos den identidad.

La respuesta unánime hace pensar que esta ULC cambiaría la relación del norte con el sur del continente.

Primero... lo primero

Los jefes de bancadas del Senado y miembros del gabinete económico de Los Pinos cancelaron una reunión.

Hoy revisarían la crisis financiera mundial y lo que le toca a México.

Y analizarían las medidas para buscar soluciones. La reunión, pues, era importante y urgente.

Carlos Navarrete dijo que se pospuso para enero, porque se atravesaron las vacaciones... y se fueron a pasear.

Germán espera levantar al PAN

Germán Martínez insiste en que *el PRD para nada*, que su rival en la elección de julio es el PRI.

Y que las derrotas contundentes que sufrió el blanquiazul en 2008 "fueron un tropezón electoral".

Parece que el líder panista se puso optimista cuando César Nava dejó Los Pinos para ir a echarle una manita.

En guerra GDF-Conagua

Sigue la guerra por el agua entre el GDF, de Marcelo Ebrard, y Conagua, de Luis Luege Tamargo.

Los dos, dicen, defienden al usuario.

Lo cierto es que cada quien quiere imponerse, y mientras tanto dejan a miles de familias sin el líquido.

SFP: sólo regalos chiquitos

Otra vez la "advertencia" de que el funcionario que reciba regalos de más de 526 pesos, será sancionado.

Creen en la Secretaría de la Función Pública que se enterarán de todos los regalos que reciban los funcionarios.

Y que gobernadores y secretarios de estados recibirán chucherías de 500 pesos.

No porque no los acepten, sino porque nadie se atrevería.

Y es que en la SFP no saben que con eso ya no se compra ni una camisa.

Díaz Cuervo, ¿cambia de color?

Después de las broncas y rupturas en Alternativa, Jorge Carlos Díaz Cuervo puede cambiar de rumbo.

Amarró la alianza PSD-PRD en 200 distritos del país, para julio del 2009, pero al llegar el caso al Consejo Nacional, fue rechazado.

Dice su gente **que Díaz Cuervo podría aparecer como candidato a la delegación Benito Juárez... por el PAN.**

Siguen marcha ¿de las FARC?

Las marchas, plantones, asaltos de maestros disidentes, continúan y ayer desquiciaron el tránsito vehicular en el DF.

¿Será la respuesta de los mexicanos simpatizantes con las FARC, que encabezan la guerra a la Alianza por la Calidad de la Educación?

Morelos dio la voz de alerta, y la PGR anunció que investigará.

Pero a los supuestos FARCistas no parece preocuparles.

pepegrillo@cronica.com.mx

